

令和5年11月21日

(公社)全日本トラック協会青年部会
令和5年度第2回全国代表者協議会の開催について

(公社)全日本トラック協会青年部会(金井健蔵部会長)は、令和5年11月21日(火)に「令和5年度第2回全国代表者協議会」を開催した。当日は、令和5年度青年部会テーマ「One Heart～さあ行こう!物流の新時代へ～」のもと、全国のトラック協会の青年組織代表者ら51名が出席した。会議冒頭、金井部会長が挨拶を行い、「各ブロックにおけるブロック大会はここまで順調に開催されており、皆様のご理解・ご協力に感謝申し上げます」と述べ、同日の研修について「長時間の研修となるが、よろしくお願ひしたい」と述べた。

次に、全ト協の楠木副会長が「青年部会、女性部会のみなさんの意見を聞いて、業界の繁栄のために努力するので、共に頑張りましょう」と挨拶した。続いて、全ト協の馬渡副会長が「我々の業界は、未だかつて経験したことのない状況を迎えている。2024年問題は避けては通れない。青年部のみなさんなら、今、動くべきだ」と挨拶した。

議事では、(1)社会貢献活動について(2)令和5年度青年部会第2回全国代表者協議会及び全国大会について等について諮り、承認を得た。

続いて「令和5年度重点取組」実施及び取組状況に関するアンケート調査結果について金井部会長より説明し、各部会員が確実に重点取組を実施するよう促した。

また、研修会では、和田副部会長の進行によりに7グループに分かれ「青年部のメリット・参加意欲低下」「会員数減少」「運営費・会費」などをテーマにディスカッションが行われ、終了後、南章介副部会長が総括し、研修会を終了した。



挨拶（金井部会長）



挨拶（楠木副会長）



挨拶（馬渡副会長）



研修会の様子